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01.06.2022 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zur prüfen, welche in Potsdam seit Beginn des Ausbruchs der 
Coronapandemie festgelegten Maßnahmen sich begründet bewährt haben.

Bei der Prüfung ist ein besonderer Fokus auf die technische Ausstattung der Schulen zu legen und zu 
untersuchen, in welchem Umfang Maßnahmen zur Verbesserung der Luftqualität umgesetzt worden 
sind und welche zusätzlichen technischen Maßnahmen ausstehen bzw. empfohlen werden, um den 
Potsdamer Schülerinnen und Schülern auch in den Wintermonaten ein möglichst sicheres Lernen im 
Präsenzunterricht zu ermöglichen.

gez. Sabine Becker/Björn Teuteberg
Fraktionsvorsitzende/r
Unterschrift Ergebnisse der Vorberatungen 

auf der Rückseite

Beschlussverfolgung gewünscht: Termin:



Demografische Auswirkungen:

Klimatische Auswirkungen:

Finanzielle Auswirkungen? Ja Nein
(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. 
Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:

Der Oberbürgermeister hat in den letzten Jahren z.T. eigene Verordnungen zur Bekämpfung der 
Coronapandemie erlassen. Eine Evaluation dieser Verordnungen ist der 
Stadtverordnetenversammlung bislang nicht bekannt. Diese ist aber erforderlich, um angemessen 
und sachgerecht auf künftige Pandemielagen reagieren zu können. Die Landeshauptstadt sollte aus 
den Erfahrungen der letzten Jahre der Pandemie lernen und die richtigen Schlussfolgerungen für die 
Zukunft ziehen.

An den Potsdamer Schulen werden noch immer unzureichende Lüftungsmöglichkeiten und der 
fehlende Einsatz von Luftfilteranlagen beklagt. Die anstehenden Sommermonate sollten dazu genutzt 
werden, die Ausstattung an den Schulen rechtzeitig vor dem Herbst/Winter 2022/2023 zu verbessern.


